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Reunión Extraordinaria del Buro Ejecutivo 
Reunión híbrida 

13  de Septiembre de 2023 

Lausana, Suiza 

10:30 AM (CET) 
    
   
 Members attending LIVE 
 

● Sabatino Aracu          President 
● Roberto Marotta          Secretary General 
● Doris Gentile                     Vice Secretary General 
● Alberto Herrera Ayala       Vice President and President of World Skate 

                                       America 
● Gary Ream                    Chair Skateboarding Technical Commission 
● Nicola Genchi         Chair Artistic Skating Technical Commission 
● Andrea Fonzari         Chair Inline Hockey Technical Commission 
● Carmelo Paniagua            Chair Rink Hockey Technical Commission 
● Olivier Pascal         Chair Roller Freestyle Technical Commission 
 

World Skate Manager and Staff (LIVE): 
 
● Francesco Zangarini         WSK Sports Director 
● Francesco D’Urbano         WSK Head of Legal Dpt. 
● Alessandra Lunadei         WSK General Affairs Dpt. 
● Mara Esposito         WSK General Affairs Dpt. 

   

   Guests: 
 

●  Thomas Bach  IOC President 
●  Kit McConnell  IOC Sport Director 
●  Michele Bernasconi Attorney-at-law Partner Bär & Karrer AG 

  
   Members attending REMOTELY 
 
● Karen Doyle          First Vice President and Commissioner Oceania 
● Luís Seníca          Vice President and President World Skate Europe 
● Thomas Cai          Vice President and President of World Skate Asia 
● Nathanaël Koty      Vice President and President of World Skate Africa 
● Jorge Roldan          Chair Speed Skating Technical Commission 
● Sigfried Zistler       Chair Alpine Technical Commission 
● Weifeng Gu            Chair Inline Freestyle Technical Commission 
● Ellen French          Chair Roller Derby Technical Commission 
● Patricia Wallace     Chair Medical Commission 
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AGENDA 

 
1. Opening by World Skate President 
2. Approval of the minutes of the previous Executive Board meeting 
3. Updates on Russian and Belarusian athletes 
4. Updates on the process leading to the establishment of one single Governing Body per Country 
5. Updates on the decision of CAS 2023/A/9230 
6. National federations and governance issues  
7. Reports and financial reports by Continental Areas, in compliance with Article 15 item 8 of World 

Skate Statutes 
8. New affiliations  
9. Miscellaneous 

 

ACTAS 
 
 
El Presidente Sabatino Aracu saluda a los participantes, les agradece su presencia y presenta 

al Presidente del COI Thomas Bach. 

Bach da las gracias por la acogida y expresa su agradecimiento a World Skate que en su 

calidad de Federación Internacional contribuyó de manera importante al éxito de los Juegos 

Olímpicos de Tokio. Bach hace hincapié en el impresionante resultado obtenido en las redes 

sociales gracias sobre todo a la capacidad del skateboarding de atraer a los jóvenes, y a los 

atletas que son también personas muy populares. 

Antes de los Juegos Olímpicos no se tenía la certeza de que este deporte tendría éxito y que 

los atletas adoptarían la cultura olímpica, tan diferente de su mundo. Algunos eran 

escépticos, pero todo funcionó perfectamente en Tokio porque lo atletas demostraron haber 

abrazado el espíritu olímpico y también inspiraron a atletas de otros deportes. 

Bach recuerda haber tenido la oportunidad de encontrar personalmente a los atletas y 

haberles preguntado cuáles eran sus emociones y sensaciones, y los atletas le contestaron 

hablando del mito olímpico con los ojos húmedos. También atletas de otros deportes 

hablaron de ellos como de atletas extraordinarios. 

Bach continúa subrayando la promoción de los e-sports por parte de World Skate. Para llegar 

a las jóvenes generaciones, hay que llevar el deporte a los centros urbanos y al mundo digital. 

Hay millones de jóvenes que se pueden involucrar en los e-sports. Los atletas son jóvenes 

nativos digitales y esta es una de las razones del éxito obtenido. 

Bach afirma que World Skate debe estar orgullosa de su pertenencia olímpica y agradecida 

al Presidente Sabatino Aracu por su perseverancia y determinación, y por haber insistido 

para que este deporte se convirtiera en un deporte olímpico. 
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Bach agradece al Presidente Aracu haber afrontado de manera excelente y eficaz el tema 

del antidopaje, reiterando su compromiso hacia la seguridad en el deporte. Se podrá seguir 

mejorando con la igualdad de género en el Executive Board, y tanto en el board como en 

París, se abordará el tema. 

El Presidente del COI menciona otro desafío que hay que afrontar juntos para mantener vivo 

el espíritu olímpico: se trata de las secuelas de la invasión rusa en Ucrania. En este ámbito 

también, World Skate puede estar orgullosa y satisfecha de la decisión tomada. 

En las últimas semanas, se ha hecho un gran trabajado escuchando a ambas partes del 

conflicto. La comunidad internacional entiende el papel del COI, que no puede aceptar la 

solicitud de Rusia de ignorar la guerra, pero tampoco la de Ucrania de aislar a todos aquellos 

que tengan un pasaporte ruso, porque esto vulneraría la Carta Olímpica y los derechos 

humanos. 

El G7 respalda la posición del COI, cuya resolución ha sido firmada por 122 países de la ONU 

y también el G20 está de acuerdo con las posiciones del Comité Olímpico Internacional. 

Puesto que Francia es el País anfitrión, es importante que el presidente Macron haya 

expresado su confianza en las decisiones del COI. Ha habido dificultades y discusiones 

también internas, pero ahora podemos estar orgullosos y satisfechos con el respaldo de la 

comunidad internacional. 

Bach entrega al Presidente Aracu el trofeo de la Presidencia del COI, que simboliza la casa 

olímpica. 

El Presidente del COI Thomas Bach deja la reunión. 

El Presidente Sabatino Aracu agradece a los intervinientes y a los que están siguiendo la 

reunión en remoto, a los traductores y traductoras, y a todo el personal de World Skate por 

su trabajo. 

World Skate tiene grandes perspectivas. El año que viene empezaremos en Montreux con el 

deporte más antiguo de nuestra Federación Internacional, el hockey sobre patines, y 

celebraremos 100 años desde la creación de la FIPR (que luego se convirtió en FIRS y, 

finalmente, en la actual World Skate). Todas las ideas son bienvenidas, entre las que hay la 

organización de un skate day en el mes de abril o de septiembre. 

Todavía queda mucho por organizar: el Mundial de Park en Ostia (Roma) la primera semana 

de octubre, el Mundial de Street en Tokio, el Mundial de Inline Freestyle en Shanghái y el 

Mundial de Artístico en Ibagué, y finalmente los Juegos Asiáticos y los Juegos Panamericanos.  

La Vice Secretaria General Doris Gentile comunica a todos los miembros del Executive Board 

que están invitados a París para los Juegos Olímpicos. Los invitados recibirán un formulario 

Google que deberán rellenar indicando si prefieren participar en la primera o la segunda 

semana de competiciones. 
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PAUSA 

El Presidente Aracu da la bienvenida y presenta a Kit McConnell, Director de Deportes del 

COI, quien hablará de la cuestión ruso-ucraniana. 

McConnell agradece al Presidente Aracu y da la bienvenida a todos en la Casa Olímpica, 

subrayando que la firma sobre el Muro Olímpico de los atletas de skateboarding ha significado 

mucho para todos. 

En Tokio ya se dio un primer paso que ha tenido un gran éxito. El de París – en Place de la 

Concorde – va a ser un evento increíble y se espera amplia participación del público. 

En Tokio, se visualizaron 140 millones de horas de skateboarding, 226 millones de personas 

nos siguieron en los momentos de máxima audiencia en la tele y hubo más de 100 millones 

de shares en las redes sociales. Esta es la primera vez que registramos números tan elevados 

durante los Juegos Olímpicos. 

Se desarrolló una plataforma olímpica que interactuaba con los usuarios y World Skate en su 

capacidad de socio tuvo 1,3 millones de involucraciones en las redes sociales, docenas de 

millones de suscriptores en las plataformas y 22 millones de interacciones. Estos resultados 

son 4 veces los que se había logrado alcanzar en las plataformas hasta ese momento. Esto 

para subrayar lo importante que es el skateboarding para el COI. 

El Director de Deportes del COI continúa con una actualización acerca del tema de los atletas 

rusos y bielorrusos. Todavía no se ha tomado una decisión con respecto a París. El COI quisiera 

a Ucrania y a los atletas rusos y bielorrusos participando de manera neutra, pero todavía no 

se ha confirmado la invitación para los atletas.  

En cuanto a las Federaciones Internacionales, hubo la involucración de muchos deportes: 

golf, ciclismo, hockey sobre hielo, pero según el COI pueden participar únicamente a nivel 

individual y no como equipo que represente la nación Rusia. En un principio la respuesta de 

Ucrania fue no participar en las competiciones en donde estuvieran presentes atletas rusos 

y bielorrusos, pero luego cambió su postura, decidiendo participar pero no en competición 

con los atletas rusos. Finalmente, el gobierno ucraniano entendió que esta política perjudica 

la clasificación olímpica y cambió su estrategia, permitiendo la confrontación directa 

también con los atletas rusos y bielorrusos. 

Ninguna Federación se retiró cuando los atletas rusos y bielorrusos competían de manera 

individual. 

Los atletas ucranianos serán respaldados con un fondo de varios millones de euros y en el 

ámbito del G20 hubo una declaración unánime según la que en los Juegos Olímpicos se espera 

la participación de todos los atletas. El Presidente Macron dijo que este tema no se debe 

politizar, expresando su total confianza en el COI y en Thomas Bach. 

Esta es la actualización general de la situación. 
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Kit McConnell termina diciendo esperar en la colaboración para poder garantizar un futuro a 

los atletas con pasaporte ruso y bielorruso. A la pregunta del Presidente Aracu sobre cómo 

se puede averiguar con certeza que dichos atletas no tengan nada que ver con la guerra, 

McConnell contesta que el COI está trabajando en varios sistemas de control. 

Kit McConnell deja la reunión. 

El Presidente Aracu toma la palabra subrayando que uno de los puntos en la agenda es la 

decisión del Tribunal de Arbitraje Deportivo (TAS) respecto a la disputa con el presidente de 

la Federación brasileña de Skateboarding Eduardo Musa y agradece al letrado Bernasconi su 

disponibilidad a proporcionar información acerca del tema. 

El letrado Bernasconi toma la palabra y resume la situación de la disputa, que se originó de 

la fallida celebración del Campeonato del Mundo en Brasil a pesar de las prórrogas 

concedidas a la federación brasileña para el pago de la tasa de organización. El TAS no 

encontró fallos en el procedimiento seguido por World Skate. 

Tras terminar la investigación, el Executive Board – por medio de la resolución núm. 5/22 – 

decidió suspender al presidente Musa y multar a la Federación Nacional CBSK. El TAS 

confirmó que la Federación brasileña violó el código ético y de conducta de World Skate y 

que World Skate actuó de la mejor manera. El TAS redujo la sanción para el presidente Musa, 

pero esto no se debe a errores cometidos por World Skate. Dos jueces decidieron no proceder 

como se había solicitado porque en su opinión el presidente Musa violó algunas reglas, pero 

no todas. Otra explicación podría ser que algunos jueces tienen una actitud más favorable 

hacia los individuos y dos de los cinco jueces no tenían experiencia suficiente en cuestiones 

disciplinarias. 

El letrado Bernasconi termina afirmando que la sanción contra el presidente fue reducida 

pero no cancelada, y recibir una sanción es algo muy grave para un presidente. Bernasconi 

entiende la frustración del Presidente Aracu, pero hay que estar satisfechos con el resultado 

obtenido. 

Aracu agradece al letrado Bernasconi y repite que era importante para los miembros del 

Executive Board recibir una explicación. 

Carmelo Paniagua toma la palabra para reiterar que World Skate actuó correctamente con 

respecto a algo que podía perjudicar la honorabilidad de la federación. Hay que aceptar la 

decisión del TAS, pero cabe subrayar que hubo un procedimiento que se quedará para 

siempre, y por lo tanto hace falta estudiar reglamentos y normas para posibles violaciones 

futuras. 

Se pasa a la discusión de los puntos en la agenda. 

Aprobación de las actas de la anterior reunión del Executive Board 
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Toma la palabra el Secretario General Roberto Marotta para someter a votación la aprobación 

de las actas de la reunión del pasado 14 de junio. 

Aprobadas por unanimidad. 

Actualizaciones acerca de los atletas rusos y bielorrusos 

Roberto Marotta reitera lo que dijo anteriormente Kit McConnell subrayando que en un 

principio el COI tenía una postura diferente de la actual, pero ahora la ausencia de estos 

atletas está causando dificultades. Trasluce la voluntad del COI de reconocer a los atletas 

rusos y bielorrusos de forma neutral, sin uniforme, bandera e himnos nacionales, con la 

declaración por parte de los atletas de no formar parte de cuerpos militares. Esto 

obviamente solo para los deportes individuales. 

Marotta abre la discusión para que se tome una decisión definitiva. 

El Presidente Aracu declara estar preocupado respecto al número y procedimiento de 

selección de los atletas, inquietud compartida por los demás miembros del Executive Board. 

Del debate se desprende que muchos gobiernos no permiten a sus atletas participar en 

competiciones donde haya atletas rusos y bielorrusos, y Marotta también menciona el 

problema del visado, que muchos países no otorgarían a los atletas rusos y bielorrusos. 

Para mantenerse alineados con la decisión del COI, tanto el Presidente Aracu como el 

Secretario General Marotta coinciden en que hay que esperar el 1 de enero de 2024 para 

readmitir a los atletas neutrales rusos y bielorrusos y, en el entretanto, deben implementarse 

normas de salvaguardia para que todo siga con regularidad. 

También es cierto, como subraya Karen Doyle, que, empezando en enero, es decir, del 

evento de clasificación de Sharjah, los atletas no obtendrían puntos suficientes. 

Gary Ream está a favor de la readmisión inmediata de los atletas rusos y bielorrusos porque 

la política debe mantenerse fuera del deporte y aunque tenemos que seguir ayudando a 

Ucrania, se debería dar a todos la posibilidad de participar. 

La Vice Secretaria General Doris Gentile hace referencia a los documentos enviados por el 

COI que contienen algunos puntos importantes acerca de la participación de los atletas rusos 

y bielorrusos, entre los cuales la no inclusión de atletas que hayan tenido algún tipo di 

involucración, verbal y no verbal, hayan hecho declaraciones públicas y/o hayan participado 

en demostraciones a favor de la guerra, hayan exhibido símbolos, etc. Se debe garantizar el 

respecto de dichos puntos si se quiere readmitir a los atletas rusos y bielorrusos en las 

competiciones. 

El Presidente Aracu opina que debería redactarse un documento con una serie de normas en 

línea con el COI. Ahora todavía no estamos preparados, porque nuevas ideas surgieron 

después del G20. Estas normas deberán redactarse y someterse a la aprobación del Executive 

Board para que puedan aplicarse a partir del 1 de enero de 2024. 
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La discusión se centra ahora en el tipo de control que hay que implementar sobre los atletas 

para averiguar si hay algún tipo de involucración militar teniendo en cuenta que, como afirma 

Gary Ream, muchos de ellos no pueden hacer declaraciones en contra de la guerra porque 

en su País los perseguirían. 

Se llega a la conclusión que se necesita tiempo para manejar la situación, que hay que seguir 

las directrices del COI y que hay que redactar normas acordes a dichas directrices. 

ALMUERZO 

Actualizaciones sobre el proceso para la creación de un único Órgano de Gobierno por País 

El Presidente Aracu toma la palabra y recuerda que tras la decisión tomada durante el 

Congreso de Barcelona, en cada País debe haber un único órgano de gobierno para todas las 

disciplinas de World Skate. Se había establecido un plazo después de los Juegos Olímpicos 

de Tokio, posteriormente prorrogado hasta el 31 de diciembre de 2023. La idea es enviar a 

todos un recordatorio solicitado una propuesta para finales de octubre, pero si las 

federaciones no logran encontrar un acuerdo, serán los miembros del Executive Board 

quienes tendrán que tomar una decisión eligiendo a la Federación que más se compromete 

a popularizar nuestras disciplinas. 

El Secretario General Roberto Marotta pregunta al letrado Bernasconi si una acción de este 

tipo es legítima y el abogado contesta que los Estatutos de World Skate son muy claros al 

respecto, pero no se puede descartar la posibilidad que algunas de estas federaciones 

entablen una demanda larga y costosa. Por lo tanto, es importante enviar a las federaciones 

interesadas una carta clara e irrefutable. 

Carmelo Paniagua opina que tal vez habría que ponerse en contacto con los ministerios del 

deporte y los Comités Olímpicos Nacionales de estas federaciones, pero Aracu reitera que, 

como está escrito claramente en la Carta Olímpica, es responsabilidad de World Skate definir 

el organismo rector de sus deportes en un país y comunicarlo al CON. 

Federaciones nacionales y asuntos de gobernanza 

Marotta informa que Chile está creando una nueva Federación, mientras que en Panamá se 

están esperando nuevas elecciones. En general, cabe decir que es difícil desafiliar a una 

federación que no paga y no participa. Algunas naciones no participarán en los campeonatos 

del mundo debido a problemas económicos, pero celebran campeonatos nacionales. 

ANTIDOPAJE 

Aracu recuerda que la AMA/WADA no habla con los continentes sino con World Skate, que 

sigue teniendo problemas con algunos continentes en donde el antidopaje no se aplica como 

se debería. 

Toma la palabra Patricia Wallace quien quiere hacer una panorámica de la situación. World 

Skate fue entre los primeros firmantes de la AMA que tiene estándares internacionales con 
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los que todos deben cumplir. Antes de la AMA había agencias que podían organizar las 

pruebas de manera autónoma pero después del Código de 2015, con la acreditación plena de 

la AMA, hay consecuencias para World Skate en caso de no cumplir con los reglamentos 

suscritos. 

Las ONAD tienen la responsabilidad de organizar programas antidopaje para todas las 

federaciones. Las federaciones nacionales nunca fueron capaces de realizar las pruebas y 

desde 2015 las pruebas antidopaje las realiza la federación internacional. Algunas agencias 

no se han conformado con estos cambios y a veces World Skate ha tenido que cubrir los 

costes. En 2022, la AMA reiteró que la situación no puede seguir así. Pat Wallace, aun 

entendiendo que los costes son muy elevados, no puede tolerar algunos episodios 

desagradables que ocurrieron. Tal vez las federaciones nacionales no se dan cuenta de la 

responsabilidad de World Skate. Los estándares internacionales deben ser respetados para 

todos los eventos internacionales. Las agencias antidopaje de las federaciones nacionales 

deben comunicar con World Skate. Las pruebas de las muestras de sangre y orina deben 

realizarse correctamente incluso antes de las competiciones. Los resultados de los controles 

son guardados en el sistema ADAMS y enviados a los atletas. Hay mucho trabajo detrás del 

antidopaje y hace falta una actividad conjunta entre World Skate y las federaciones 

nacionales. 

El Presidente Aracu toma la palabra y afirma que cada Continente debe tener su propia 

organización y los presidentes continentales deben asegurar el cumplimiento de las normas 

en los campeonatos continentales. En el continente americano hubo muchos casos en que 

esto no ocurrió. 

Según el Presidente de World Skate Europa Luis Senica hay algunos comités técnicos con poca 

experiencia y los países tienen dificultad con la gestión de los controles antidopaje. A veces 

World Skate no tiene la información necesaria para ayudar a los comités organizadores a 

llevar a cabo las pruebas. 

Las disciplinas tradicionales tienen una buena organización, pero hay otras que no han 

seguido el mismo recorrido y no tienen la misma experiencia. Por lo tanto, hace falta un 

trabajo de concienciación. 

Patricia Wallace toma de nuevo la palabra para decir que el problema más grande atañe a 

los deportes tradicionales. En Europa se encontró una solución y en Sudamérica con los 

campeonatos panamericanos de velocidad, la ONAD de Colombia pidió que se sometieran a 

los controles únicamente sus atletas y por lo tanto fue difícil controlar a los demás atletas. 

A pesar de los reglamentos de la AMA, las ONAD no están controlando a los atletas en los 

eventos internacionales y por lo tanto en Colombia solo se controlaron a los atletas 

colombianos. Se está esperando una respuesta de Asia acerca de los Juego Asiáticos que 

tendrán lugar en octubre. Se espera que esta respuesta llegue pronto para poder organizar 

los controles para el evento. Todos deben asumirse sus responsabilidades: la AMA 
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proporcionó directrices que hay que cumplir, y es necesario trabajar juntos y  entender las 

respectivas responsabilidades para evitar situaciones desagradables. 

Informes generales y financieros de las Áreas Continentales, acorde al artículo 15, párrafo 

8, de los Estatutos de World Skate 

El Secretario General Roberto Marotta declara que están presentes todos los Chairs excepto 

Pirinen. Se han recopilado por vez primera los balances del año 2022 y los informes 

financieros, y vamos a compararlos para llegar a un balance consolidado. 

Marotta lee los ingresos y egresos de los cinco continentes y declara que los documentos 

están guardados en las oficinas de World Skate. Si alguien necesita aclaraciones, deberá 

remitir su solicitud a los presidentes continentales. 

Senica declara haber convalidado las cuentas de su administración con una sociedad de 

auditoría, según lo previsto por la ley, y que esto conlleva costes. Toda esta información 

está disponible para aquellos que quieran más detalles. 

Aracu termina afirmando que los problemas de un continente deben ser considerados como 

los problemas de todos. Se está considerando la idea de permitir a los continentes usar una 

cuenta suiza a través de la que podrían operar. 

Nuevas afiliaciones 

Marotta comunica que en Chile se está creando una nueva federación y por lo tanto hay que 

desafiliar a la vieja federación y reconocer a la nueva. 

Se otorga el reconocimiento provisional a la nueva federación de Grecia y a las federaciones 

de Maldivas y de Botswana. 

Diversos 

Carmelo Paniagua propone los temas a continuación: 

● Obligación de participar en los campeonatos continentales para participare en los 

campeonatos del mundo 

Paniagua toma la palabra y recuerda que esta decisión se suspendió durante la pandemia. 

Después hubo dificultades económicas que no permitieron la participación en los 

campeonatos continentales. Luego se crearon situaciones en las que se participa a los 

campeonatos del mundo sin haber tomado parte en los continentales, etc. 

Los dirigentes deportivos de los países y continentes deben asumir con seriedad la 

responsabilidad de participar en los campeonatos continentales. Paniagua opina que debería 

mantenerse esta norma para evitar riesgos de participación fallida en los continentales. Hay 

que involucrar a los Chairs de las disciplinas y World Skate debe hacer todo lo posible para 

ayudar a los organizadores. 
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El Presidente Aracu toma la palabra para decir que este concepto le parece correcto en el 

caso de los deportes de equipo, pero también afirma que siempre habrá excepciones. 

La Primera Vice Presidenta Karen Doyle informa que Australia y Nueva Zelanda en el pasado 

participaron en los Campeonatos Asiáticos de hockey sobre patines, luego suspendidos debido 

a la pandemia, pero se trata de equipos de aficionados y para ellos estas competiciones 

suponen un gasto importante. De hecho, pidieron no participar precisamente por falta de 

fondos. 

SENICA piensa que no es necesario cambiar las reglas, sino que hay que reflexionar sobre el 

futuro. La pandemia ha provocado una enorme crisis financiera. 

● Periodicidad de los eventos WSK  

Paniagua piensa que es urgente tomar una decisión acerca de la organización de los 

Campeonatos del Mundo, de los Continentales y de los World Skate Games. Estos últimos, 

¿cada dos o cuatro años? Paniagua opina que es muy difícil establecer programas de trabajo 

si no se conoce la frecuencia de los eventos. Es necesario y apremiante que se tome una 

decisión.  

El Presidente Aracu toma la palabra para decir que este es un tema muy importante, pero la 

solución no es fácil. Hay disciplinas, como por ejemplo el skateboarding, que no pueden 

cambiar su calendario. En cuanto a las otras, habría que hablarlo directamente con cada 

disciplina. 

Por lo que respecta a los World Skate Games, Aracu dice haber tenido contactos con Arabia 

Saudí para el año 2026. Se está llevando a cabo un estudio para determinar la entidad de los 

ingresos para el País que organice un evento de tal magnitud. 

El Chair del Patinaje Artístico Nicola Genchi toma la palabra y afirma que los atletas 

necesitan competir cada año. Por lo tanto, si no se organiza un Campeonato del Mundo, debe 

haber la posibilidad de participar en otros eventos internacionales. 

Paniagua propone redactar un borrador de lo que se podría hacer para progresar. Continúa 

diciendo que el año que viene se celebrará el cien aniversario de World Skate y que durante 

la semana de Pascua se organizará en Montreux el histórico trofeo; hay que decidir cómo 

hacerlo. 

● Copa Intercontinental 

Paniagua considera este evento un desastre y opina que hay dos opciones posibles: eliminar 

el evento o dejar la organización del evento a World Skate con un reglamento modificado.  

Senica toma la palabra y afirma que el evento debe ser bien organizado y por lo tanto World 

Skate debería ocuparse de la organización. 

El Presidente Aracu agradece a todos los presentes su participación y cierra la reunión a las 

15.30h. 
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